
令和７年第２回定例会一般質問

質問日 質問順 議席/氏名 件　　　　　名

１、市民病院の瑕疵工事について

２、譜岐造船跡地の工事について

１、ゴルフ場跡地開発について

２、.地域公共交通支援について

３、バスケットハーフコートの活用について

１、放課後児童クラブの夏休み中の昼食提供について

２、三豊市内水道事業について

３、三豊市防災士の育成について

４、放課後改革の現状と今後の課題

４
２１

金子辰男
１、マスメディア、ＳＮＳソーシャルメディアと市政について

１、貧困世帯について

２、給付型奨学金制度について

１、各種健診について

２、事務事業の棚卸しに伴う経過について

１、統合小学校開校に伴う子どもの放課後の居場所づくりについて

２、豊中町本山地区の治水対策の現況と見通しについて

３、小学校統合に伴う学校施設跡地利用と避難所活用について

１、「コドマモ」アプリの周知、活用推進について

２、ＭｉｔｏＰａｙプレミアムポイント事業について

３、防災対策について

４、健康寿命延伸のための肺炎対策について

６/１３
（金）

６/１６
（月）

５
１５

瀧本哲史

６
１８

西山彰人

７
２０

詫間政司

８
８

水本真奈美

１
５

横山　強

２
１９

浜口恭行

３
９

込山文𠮷



令和７年第２回定例会一般質問

質問日 質問順 議席/氏名 件　　　　　名

１、国際バカロレア教育導入に関する課題と提案

２、公共施設マネジメントの再構築と「縮充」戦略の実践について

３、三豊市「愛され猫プロジェクト」の持続可能な運営に向けた制度改善について

１、観光における仁尾町運河の活用について

２、市内各種公園の整備や管理における考え方について

３、小児科の充実について

４、緊急時の備えについて

１、高齢者の地域の足確保対策にタクシーチケット券の増額を

２、古い水道管配管の見直しと緊急車両の使用できる太さの配管へ

３、ＭＡｉＺＭの実態はどうなっているのか、今後どう進めていくのか

４、病院経営の赤字対策について

１、市長に聞く（その１）
令和８年以降の「市民生活の実情を少しでも改善する」ための、膨れ上がった事業の抜本的
見直し（９００事業の棚卸し）は進捗しているのか

２、市長に聞く（その２）
市長の幹部職員に対する指導について聞く
特に会計年度職員に対する「敬意と誠意の無い」対応をしている幹部職員の言動について
聞く

１２
１７

三木秀樹

６/１７
（火）

９
２

田中達也

１０
１

湯口　新

１１
１２

岩田秀樹


